

Hoy, en el Congreso sobre la PL del PSOE para prohibir el proxenetismo

## **Alós: “Sacan del cajón su bandera abolicionista cada vez que tienen un problema como cortina de humo que ya nadie se cree”**

- La vicesecretaria de Igualdad, Conciliación y Política Social del PP ofrece un texto alternativo y pide al PSOE que retire su proposición de Ley para negociar una nueva ley integral contra la trata de personas con fines de explotación sexual
- Asegura que, para acabar con la prostitución, no solo es necesario penalizar a los explotadores, sino que también hay que incorporar medidas de acompañamiento, inserción y sensibilización para las mujeres que viven en situaciones límite
- Considera que es indigno el uso y el abuso que hace el PSOE del feminismo “con fines electorales” y lamenta que hagan propaganda con un tema tan serio, aprovechando la cercanía con las elecciones europeas
- “Es curioso que les entre la prisa abolicionista cuando saltan casos de corrupción que afectan a su partido relacionados con el consumo de prostitución”
- Lamenta el tiempo perdido y reprocha al Gobierno que la proposición de ley que presentan llega tarde y es insuficiente, porque no da una solución real a las mujeres que por necesidad recurren a la prostitución para poder salir adelante
- Afirma que el PP tiene las ideas claras, sin cambios de opinión. “Somos los primeros comprometidos en erradicar la violencia contra las mujeres. Donde gobierna el PP las mujeres pueden estar tranquilas, ¿pueden decir lo mismo después de la Ley del solo sí es sí?, se pregunta
- Resalta que nadie debería obtener lucro por la prostitución de otra persona, e insiste en que es necesario adaptar, modificar y corregir la redacción del artículo 187 del Código Penal para que se penalice en proxenetismo en todas sus formas

- “Ustedes dieron marcha atrás aún contando con la mayoría suficiente para aprobarlo, y aún no han contestado por qué lo hicieron. Nosotros lo habíamos acordado apoyando el texto que ustedes no aprobaron”, afirma
- “Lo que necesitan las mujeres en nuestro país son soluciones reales a los problemas, y no cortinas de humo y anuncios electorales como nos tienen acostumbrados ustedes”